
                                平成３１年 ２月１３日 

日 

ＰＴＡ会員の皆様  

小平市立小平第一中学校 

  ＰＴＡ会長  柳澤順子 

 

日時：平成３１年２月７日（木）９:３０～ 

場所：ミーティングルーム 出席者２１名 

会長挨拶 

おはようございます。本日も朝早くから、また寒い中お集まりいただきありがとうご

ざいます。インフルエンザが大流行しておりますが、ご自身やご家庭の皆さまはいかが

でしょうか。少し終息してきた感じはありますが、油断しないでみんなでしっかり予防

していきましょう。 

早いもので、運営委員会も今回が最後となりました。各委員会の皆さまにはそれぞれ

の活動に加え、学校行事などでもご協力いただきありがとうございました。お手伝い登

録の皆さまにも、今年度新しい内容のものもありましたが、積極的に参加してくださり、

とても感謝しております。各委員会の主な行事は終わったと思いますが、これから４月

の総会まで来年度への引き継ぎや今年度のまとめの作業、新しい委員決めなど、スムー

ズに次年度にバトンタッチするためにまだまだやることも多く、もうひとふんばりとい

ったところだと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

１２月には選考委員会さんにご尽力いただき、来年度の本部役員の内定者の方々が決

まりました。保護者会でのくじ引き、互選会という流れで選出されましたが、皆さま大

変快くお受けくださり、本当にありがたいことだと思いました。ぜひ、今年度委員の皆

さまも新しい本部役員を支えていただければ幸いです。 

本日は議題も盛りだくさんですが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

校長先生挨拶 

 おはようございます。お忙しい中、朝からお集まりいただきありがとうございます。

今年度最後の、ＰＴＡ運営委員会です。今年度も、各委員の皆様には、様々な場面でお

力をお借りしました。誠にありがとうございます。 

 さて、３学期になって、学校は２年生の都内巡り、１年生のスキー教室、明日に迫っ

たＩ組の劇と音楽の会と慌ただしい日々を送っています。特に３年生は、進路選択のま

っただ中にいます。昨日が都立高校の出願。今週末が私立高校の入試。あと１ヶ月、ひ

とがんばりしてほしいと思っています。そんな中でのインフルエンザの流行には、気を

遣いました。本校でも１、２年生の３クラスで学級閉鎖を実施しました。校内での流行

はどうやら一段落した様子ですが、先ほども申したように３年生にとっては重大な場面

ですので、いっそう気をつけて過ごすようにさせたいと思っています。 

 さて、はじめにも申しましたとおり、今年度最後のＰＴＡ運営委員会になります。今

年度は委員会の改廃があったり、会則の変更があったり、また新たに英検や漢検のお手

伝いに入っていただくなど、さまざまな変化があった年でした。先の選考会の時にも少
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しお話をしましたが、ＰＴＡの在り方もいま過渡期に来ているのではないかと私は思っ

ています。多くの方がお仕事をもっている中で、ＰＴＡの活動をどう考えるのか。一方

で、学校の在り方自体にも多くの意見があります。保護者の皆さんにお子さんの通う学

校の在り方について、それぞれのお立場で、考えていただけるようにしたい。そのうえ

で可能な形で、主体的ににかかわっていただけるような、しかしそれが過度の負担にな

らないような、そういう形はないものか。考えていかなければならない時期に来ている

のだと思います。 

 それでは本日も、活発な議論が展開されますよう、お願いいたします。 

 

学校近況報告（副校長先生） 

おはようございます。２月の３日から５日まで１年生のスキー教室に一緒に行って来

ましたので、その様子を報告します。大きく体調をくずしたり、大きなケガなどもなく、

みんな丈夫で元気なのにびっくりしました。微熱が出た生徒や、靴が合わなくて足の痛

みが出た生徒はいましたが、全員がゲレンデに出てスキーを楽しむことができました。 

食事の時は宴会のように盛り上がっていましたが、帰りのバスではおとなしくＤＶＤを

見ていました。とにかく全員が元気に帰って来られたので大成功だったと思います。 

 

コーディネーター挨拶（学校支援コーディネーター布さん、保坂さん） 

 学校支援コーディネーターから３点報告します。 

 １点目は今年度、なかまちテラスの事業として実施した「なかまちテラスティーンズ

委員会」の報告です。市内の若者の読書の活性化を目指して発足した、なかまちテラス

ティーンズ委員会の活動は新聞にも取り上げられるなど、評価をいただいています。今

年度はティーンズ委員会大賞という文学賞の選定を行うなど、積極的な活動をしてきま

した。先月末には今年度の最終回を開催しましたが、大賞受賞作「ぼくは上手にしゃべ

れない」の作者、椎野直弥先生からメッセージをいただくなど、盛会のうちに終えるこ

とができました。コーディネーターの活動の一環として、この委員会の運営にもかかわ

ってきましたので、よい活動ができたものと思っています。 

 ２点目です。これも読書にかかわることですが、小平市のサポートネット事業講座と

して、３月６日(水)、一中の図書室で「読書の楽しみ方のコツ」という演題で講演会を

開催します。講師は学校図書館協会のスーパーバイザーで、今年ティーンズ委員会にも

ご支援いただいた福田孝子先生です。子どもにもっと本を読んでもらうにはどうするか、

どんな本を薦めればいいかなど、本を通じた親子のコミュニケーションにかかわるお話

をいただきます。ご案内はすでに配布済みです。ぜひご参加ください。 

 ３点目です。コーディネーターの関わりとして最も重要な放課後学習教室ですが、今

年度は今日現在で計１１６回、生徒はのべ１０２０名の参加がありました。今後も３月

に実施される英語検定に向けて、期末試験後から特別講座を開催しますので、お子さん

が英検受験を考えていらっしゃる方、ぜひご利用ください。 

 今年度もＰＴＡの皆さまには大変お世話になりました。来年度もよろしくお願いいた

します。 

 

各委員会報告および活動計画・・・各委員会報告および活動計画をご覧ください。 

 



議事 

（１） 本部より 

① クリーンキャンペーン(12/21)の報告 

１０名弱の方に参加してきただき、調理室を中心に掃除させていただきました。 

次回は 3 月 22 日（金）に予定しています。 

 

② 新入生保護者説明会(2/7)の報告 

 受付を本部が担当し、ＰＴＡ活動についても説明する予定です。 

 

③ 書記より 

総会資料用活動報告の原稿について。内容の変更締め切りは 3月 11日です。 

 

④ 会計より 

会計の締めについて。締め切りは 3月 11日です。 

 

⑤ 来年度各委員会委員の選出について 

１、２年生の保護者を対象に「来年度各委員会委員の選出について」というプリント

を配布する予定です。 

「学校行事お手伝い登録制度」を「スクールヘルパー」と名称変更しました。 

 

⑥ 来年度各委員選出の手引きについて 

新委員選出の流れについてご説明しました。 

第一回定例会の日程は各委員会とも 4月 19日 19時からの予定です。 

 

（２）２学年委員会より  

2/7(木)制服リサイクル販売を 15時 45分から行います。 

 

（３）３学年委員会より 

 卒業記念品をこれから購入します。 

 

（４）選考委員会より  

12月 15日に互選会を開催させていただき、来年度の本部役員が決定しました。 

 

（５）今後の行事予定 

①予算委員会  運営委員会終了後、ＰＴＡ室にて行いました。  

②卒業式 3月 20日(水)   来賓受付・来賓接待【体育館入口】８：３０集合 

 ２学年委員（受付 2名・接待 4名） 

③ 入学式 4月 9日(火)   来賓受付・来賓接待【体育館入口】８：３０集合 

１学年委員（受付 2名・接待 4名）  

◆入学式終了後 新１年委員決め １学年委員・地区委員 【体育館】 １０：３０集合 

④ＰＴＡ総会 4月 25日(木)16：00～  【武道場】 １５：００集合 



 

（６）その他 

・資料や文書の処分について 

 ＰＴＡ室の各委員会の棚などを片付けていただき、処分する資料がありましたら窓

側の棚にある溶解ゴミの箱へ入れてください。 

・市中Ｐ連提出用「行事の記録」を回収しました。 

・昨年末にＰＴＡ室のパソコンとコピー機を購入しました。 

 

（７）一年を振り返って 

◎各委員より一言 

 

 

 

   ４月 ８日（月）始業式 

   ４月 ９日（火）入学式 

   ４月１５日（月）２年保護者会 

   ４月１６日（火）３年・I組保護者会 

   ４月１８日（木）１年保護者会 

   ４月１９日（金）定例会 

           ４月２５日 (木) ＰＴＡ総会 

 

 

この一年間、ＰＴＡの活動にご協力いただき、ありがとうございました。 

《来年度 予定》 


